

# Los albertanos diseñan el futuro de su atención médica

12 de diciembre de 2023 [Consultas de la prensa](#)

A partir de enero, el personal de salud y los albertanos están invitados a participar en sesiones de participación presenciales para dar su opinión sobre cómo se está redefiniendo el sistema de salud de Alberta.

Un sistema de salud rediseñado mejorará los resultados de salud para los albertanos y ayudará al personal de salud a brindar una atención de calidad en toda la provincia. El gobierno de Alberta se ha comprometido a trabajar con el personal de salud y con todos los albertanos de manera reflexiva y exhaustiva.

Se llevarán a cabo hasta 30 sesiones de participación presencial en toda la provincia a partir de enero. Estas sesiones permitirán al gobierno de la provincia reunir más información acerca de los éxitos, los desafíos y las fortalezas del sistema de salud actual, lo que ayudará a diseñar el futuro de la atención médica.

“La interacción con los profesionales de la salud, los pacientes y todos los albertanos es uno de los pilares fundamentales del esfuerzo de nuestro gobierno por rediseñar el sistema de salud. Los aportes, las experiencias y los comentarios que reunamos nos ayudarán a crear un sistema de salud más eficaz y eficiente al que puedan acceder todos los albertanos de todos los rincones de la provincia. Ustedes merecen una atención médica que los respalde y que respalde a sus familias hoy y a las generaciones futuras”.

*Adriana LaGrange, Ministra de Salud*

Invitamos al personal de salud y a los albertanos a recomendar sedes para las sesiones de participación presenciales llenando un formulario en línea que estará disponible del 12 al 19 de

diciembre en alberta.ca. Una vez que se decidan las sedes, se iniciará el registro para sesiones específicas en enero.

Se anunciarán también otros planes de participación en enero, que incluirán la participación exclusiva de la población indígena y una plataforma en línea para interactuar directamente con el gobierno. Se ofrecerá información actualizada frecuentemente acerca de las sesiones de participación nuevas y en curso en la página “Shape the way” (Definamos cómo) en alberta.ca.

## Datos de interés

- Ya se han realizado cinco asambleas públicas por vía telefónica, con un total de unos 8,330 participantes: una el 9 de noviembre, dos el 14 de noviembre, una el 15 de noviembre y otra el 17 de noviembre.
- Tres de ellas estuvieron dirigidas a todo el personal de Alberta Health Services, mientras que dos fueron específicas para el personal especializado en salud mental y adicciones y para socios de la comunidad.
- Invitamos a los albertanos a llenar un formulario para comentarios en la página “Shape the way” en el sitio web para redefinir la atención médica y compartir sus ideas y comentarios.

## Información relacionada

- [Alberta redefine la atención médica](#)
- [Shape the way - Pestaña Refocusing \(Redefinición\)](#)
- [Shape the way - Formulario para comentarios](#)
- [Shape the way – Participación en línea](#)

## Noticias relacionadas

[Convocatoria a todos los albertanos para que ayuden a rediseñar su atención médica](#) (21 de noviembre de 2023)

## Consultas de la prensa

### Charlotte Taillon

780-932-5381

Secretaría de Prensa, Ministerio de Salud